

Start ins Berufsleben: Neun neue Auszubildende bei der Volksbank Hochrhein

Neun Auszubildende starteten im September ihre Ausbildung bei der Volksbank Hochrhein, davon zwei als Bankkaufmann/-frau und sieben als Finanzassistent/in. Sie alle durchlaufen eine klassische duale Ausbildung mit Praxisphasen in der Bank und Blockunterricht in der Berufsschule. Je nach Ausbildungsberuf dauert dies zwischen zwei und drei Jahren. Während ihrer Ausbildung durchlaufen die Auszubildenden sämtliche Abteilungen und sind in verschiedenen Geschäftsstellen eingesetzt. Das macht die Ausbildung bei der Volksbank Hochrhein spannend und abwechslungsreich. Nach der Ausbildung haben die Auszubildenden diverse Aufstiegsmöglichkeiten. Mit verschiedenen Weiterbildungsangeboten können sie sich beruflich und fachlich weiterentwickeln.



Die neuen Auszubildenden der Volksbank Hochrhein von links oben nach rechts unten: Gianluca De Vita, Maria Siouri, Kamila Rzepka, Mateo Ilic, Lukas Gaßmann, James Mager, Andrea Vasic, Irina Becker, Gehnc Krasniqi